

Cette année, les 30 adhérents du Bagad de Baden ont été heureux de participer à 21 prestations diverses. Anniversaire, mariage, inauguration, commémoration, fête communale ou sépulture, animés de danses, marches ou mélodies. La musique bretonne est bien vivante et le Bagad de Baden s'y emploie volontiers. La «salle nouvelle» est arrivée, de quoi amener un niveau technique collectif sans cesse amélioré. Notre salle de Toulbroche, que nous partageons avec Strollad kozh, sera un lieu adapté pour la poursuite de l'avancée du Bagad. Le Bagad est très sensible à cette marque de reconnaissance de la mairie et des Badennois. Les cours et la préparation de nos futures prestations se feront maintenant dans des conditions optimales.

**Le Bagad de Baden fêtera ses 20 ans le samedi 19 mai 2018.** Diverses associations et groupes de musique de Baden, ainsi que des bagadoù départementaux feront de cette fête un grand moment ! Prestations, concours, restauration, fest noz et autres animations seront prévus pour cette grande fête. **À vos agendas !**

Le bagad est également attendu à **Amiens les 7 et 8 juillet 2018** pour la commémoration de la bataille de la Somme. Au côté de plus de 20 pipe bands (plus de 250 cornemuses), cet événement, «United Pipers for Peace» 1918-2018, résonnera au son des cornemuses et rythmera le centre d'Amiens. Il rappellera au public la présence, le rôle et l'engagement des Pipers pendant la Grande Guerre.



## LE FESTIVAL DU CONTE

info@contesbaden.com



Après une année 2017 de transition et de transmission, la nouvelle équipe du Festival du Conte de Baden, prépare une programmation variée pour l'année 2018 qui commence avec le festival d'hiver, du vendredi 2 au dimanche 4 février 2018.

Afin d'égayer la morosité du mois de février, le festival propose d'assister à des veillées contées, des apéro-contes, des contes pour enfants, des contes en breton et un chaudron de contes.

En 2018, le festival s'améliore et permettra aux enfants de participer à des veillées contées, spécialement pour eux.

Le festival reconduit également son concept de «contes & soupes», très apprécié, où conteur et public se retrouvent chez l'habitant et profitent d'une soupe pour le plaisir des papilles tout en écoutant des contes.

Que les Badennois et habitants des environs ne se méprennent pas : le festival s'adresse à toutes les générations et n'oublie personne, hiver comme été !

Que l'on soit jeune ou moins jeune, que l'on aime ou pas la soupe, que l'on aime voyager ou rester chez soi, chacun trouvera satisfaction, car le Festival du Conte de Baden réussit à faire voyager, que ce soit dans l'imaginaire ou dans les thématiques.

Le Festival du Conte de Baden est un festival à portée internationale. Certains conteurs viennent de Bretagne, mais d'autres viennent d'ailleurs d'Europe, des Amériques, d'Afrique... Et chaque conteur apporte au festival sa touche personnelle : culture, imaginaire, style.

Pour suivre nos prochaines aventures, rejoignez-nous sur contesbaden.com ou sur Facebook.